

BONJOUR, BON JOUR les grands !

Petit courrier du lundi matin... 😊

Tout d'abord, MERCI aux quelques élèves qui ont joué le jeu et qui nous ont envoyé leur fiche de lecture. Bravo pour les jolies photos sur le site. C'est gai de voir vos têtes, avez-vous vu les nôtres ?

Malheureusement, vous êtes trop peu nombreux à y avoir participé.

Nous vous rappelons que nous ne sommes pas encore en vacances...même si le temps magnifique nous y fait penser !!

Nous comptons sur vous pour vous y mettre sérieusement et nous faire parvenir vos fiches et vos créations pour le défi solidarité.

Voici le travail attendu pour cette semaine :

- Le défi solidarité se poursuit encore la semaine à venir
- Le defi lecture également
- Un travail de recherche en géographie à partir d'un site internet
- Un contrat math-français
- Deux activités artistiques

Réjouissez-vous du retour en classe...elles ont été repeintes, elles sont propres, prêtes à vous accueillir dans de bonnes conditions.

D'ici là...portez-vous bien !

Gros bisous de nous 3.